



燃ゆる感動 かがしま国体

第75回国民体育大会 熱い鼓動 風は南から 2020

なぎなた

競技のみどころ

- 長い柄の先に刀が付いた武器を元々「なぎなた」と言い、江戸時代以降、女子の練習用として使用されました。
- 競技では、「試合」と「演技」の2種が行われます。「試合」では、防具を着け、刃部に鋭い長さ210～225cmのなぎなたを使用し、顔部・小手部・胴部・膝部・咽喉部を確実に早く打突して勝負を競います。「演技」では、2人1組で「しつけ、応じ」を行い、姿勢、打突、固め合い、残心など技の優劣が審査されます。
- 国体では、成年女子、少年女子で実施されます。「試合」では、3人制の団体戦が実施され、1人が3分間3本勝負で戦い、2本先取した方が勝ちとなります。「演技」では、2人1組で3本の影を行い、技の優劣を競います。



かがしま国体に向けた思い

- 精神力が求められる競技で、2mを超えるなぎなたを振りかざす動作には迫力があります。技術を磨めることに加え、礼法、尊敬、感謝を重んじます。
- 鹿児島県なぎなた連盟では、関係者一丸となって新しい歴史を行っています。
- 技術力、精神力をさらに高め、「かがしま国体」では、県民に夢と感動を与えられるよう、優勝を目指します。



燃ゆる感動 かがしま国体

第75回国民体育大会 熱い鼓動 風は南から 2020

ボウリング

競技のみどころ

- 江戸時代末期に長崎の外国人居留地で日本最初のボウリング場ができたこと、以後、明治・大正・昭和と徐々に浸透し、1970年代の大ブームで一気に普及しました。今も若者男女を問わず、幅広く親しまれています。
- 試合では、正三角型に並べられた10本のピンを目標けてボールを転がし、倒れた本数を競います。
- 国体では、成年男女、少年男女で個人戦と団体戦が実施され、それぞれ予選6ゲーム、決勝戦3ゲームが実施されます。



かがしま国体に向けた思い

- ボールを自在に操る技術と集中力、そして緊張感あふれる試合展開に注目です。個人戦はもとより、団体戦も戦意がぶつかり合い白熱します。その迫力をぜひ肌で感じてください。
- 鹿児島県ボウリング連盟では、選手が怪我なく、また過度にプレッシャーを感じることなく、しっかりと練習に励み本場を躍らせるよう、環境づくりに努めています。
- 「かがしま国体」では、1観目でも多く観客台に上られるよう、選手・スタッフ一丸となって頑張ります。



燃ゆる感動 かがしま国体

第75回国民体育大会 熱い鼓動 風は南から 2020

ゴルフ

競技のみどころ

- 広く国内外でプロスポーツとして高い人気を誇るほか、アマチュアスポーツやレジャーとしても幅広い層に親しまれています。年齢・体力・技量などに応じて各自のペースで楽しむため、生涯スポーツとしても選んでいます。
- 国体では、成年男子、女子、少年男子で3人制の団体戦が実施されます。2日間で合計36ホールのストロークプレー方式でチーム全体の合計スコアによって順位が決定します。



かがしま国体に向けた思い

- 今や国民的スポーツであり、次代を担う若手の活躍にも期待してください。
- 鹿児島県ゴルフ協会では、県民のゴルフ環境の整備に努めるとともに、県民ゴルフ大会を開催するなど選手育成・強化に取り組んでいます。また、ゴルフスクールを開設してジュニア世代の育成にも力を入れています。
- 「かがしま国体」では、選手・スタッフ一丸となって全県別で上位入賞を目指します。



燃ゆる感動 かがしま国体

第75回国民体育大会 熱い鼓動 風は南から 2020

トライアスロン

競技のみどころ

- 海などの大自然に立ち向かう醍醐味のあるスイム、ハイスピードで駆け抜けるバイク、シンドルでありながらも最終の健闘となるランの3つの競技を連続して行います。
- 試合では、体力の限界に挑みつつ、その合計タイムで順位を競います。
- 国体では、成年男女でスタンダード・ディスタンス(スイム1.5km・バイク40km・ラン10km)が実施されます。



かがしま国体に向けた思い

- 道筋さえよえれば達成感が大きく、多くの競技者が強く励めます。また、温暖な気候と豊かな自然に恵まれた鹿児島県は練習にも適しています。
- 鹿児島県トライアスロン協会では、若い世代を育てることの自覚と責任を持ち、また、選手同士も切磋琢磨しながら競技力の向上に取り組んでいます。
- さらなるレベルアップを図り、「かがしま国体」では、上位入賞を目指します。



燃ゆる感動 かがしま国体

第75回国民体育大会 熱い鼓動 風は南から 2020

高等学校野球

競技のみどころ

- 全国に観客が4千チーム以上・総額16万人以上、観客が4百チーム以上・総額9千人以上が活動しています。甲子園大会(全国高等学校野球選手権大会、選抜高等学校野球大会)の人気は高く、はつらつとしたプレーとドラマチックな展開が多くのファンを夢中にさせます。
- 試合では、2チームが9インニングの攻撃と守備を交互に繰り返して得点を競います。
- 国体では、硬式・軟式ともに昭和21年から実施されており、開催年度夏の全国大会上位チームと開催県代表チーム(硬式12チーム、軟式10チーム)が出場します。



かがしま国体に向けた思い

- 代々受け継がれてきた「フレンドシップ(友情・友愛)」、「フェアプレー(公正・権限)」、「ファイト(闘志)」の高等学校野球「3つの心」の精神が観客の心をつかみます。
- 鹿児島県高等学校野球連盟では、県代表チームの強化研修会や合宿などを開催し、チーム力の向上に努めています。
- 「かがしま国体」では、優勝を目指します。選手たちの全力プレーに熱い声援をぜひお願いします。

実物のパネルは A1サイズです。